

Rapport annuel de la «Revue Suisse des Echecs»

La 106^e année de la «Revue Suisse des Echecs» englobait, comme l'année précédente, dix éditions. Traditionnellement, les reportages se concentraient sur les événements nationaux - qu'il s'agissait des tournois de la Fédération comme CSE, CSG, CSI, Team-Cup ou Coupe Suisse ou des nombreux opens, des tournois internationaux disputés par nos équipes nationales féminine et masculine ou encore des compétitions et tournois (de normes) à l'étranger, auxquels participaient nos meilleurs juniors.

Le service publicitaire m'a à nouveau donné satisfaction, car le budget des annonces fut encore dépassé. Mes remerciements vont à l'adresse de nos mandataires permanents, mais aussi des nombreux organisateurs de tournoi qui ont tenu compte de la «RSE» pour leurs petites et grandes annonces. Avec une annonce, vous soutenez non seulement la Fédération, mais attirez en prime l'un ou l'autre joueur supplémentaire à votre tournoi.

Je profite de l'occasion pour remercier mon suppléant Roger Baumann, les chargés de rubriques Toni Prezioso (Echecs par correspondance), Martin Hoffmann (Problèmes d'Echecs), Istvan Bajus (Etudes) et Sergio Cavadini (Ticino), à Simon Kümin et Alexandre Vuilleumier pour leurs contributions professionnelles et fiables dans le secteur des analyses, ainsi qu'au Comité central de sa confiance .

Le rédacteur en chef de la «RSE»: Dr Markus Angst